

# Der Puppenspieler

Von Shen\_Tempestas

## Prolog: Prolog

„Mach die Tür auf!“

Seine bestimmende, tiefe Stimme drang durch die Türe zu ihr hindurch. Sie kauerte auf dem kalten Fließboden des Bades und lehnte sich gegen die abgeschlossene Türe, gegen welche dumpf seine Fausthiebe schlugen.

„Geh weg...“, wimmerte sie und kauerte sich nur noch mehr zusammen.

„Mach jetzt endlich diese verdammte Türe auf!“

Sie wusste ganz genau, wenn sie es nicht von sich aus tat, würde er schon selbst einen Weg finden, die Türe zu öffnen.

Wieder spürte sie seine Schläge durch das Holz der Türe durchdringen, wie sie ihr in Mark und Bein übergingen. Aber die konnte seine Schläge nur allzu gut...

„Mary ... mach jetzt auf!“

Schnell presste sie ihre Hand auf ihren Mund, damit ihr Schluchzen nicht nach draußen gelangte. Wenn er hören würde, dass er sie erneut gebrochen hatte, stachelte ihn das nur noch mehr an. Aber was konnte sie schon tun? War er erst einmal in diesem Zustand, hörte er nicht auf, ehe er seinen Willen bekommen hatte...

Aber sie konnte nicht mehr. Ihr anfangs so starker Wille war gebrochen worden, sie konnte nicht mehr ... er hatte aus ihr das gemacht, was er haben wollte: ein Spielzeug ... eine Marionette, und er war der Puppenspieler, der die Fäden in der Hand hielt.

Wieso machte sie sich etwas vor? Er war schon immer so ein Sadist gewesen ... und sie hatte ernsthaft geglaubt, dass sie ihm standhalten könnte, dass sie damit klar kam, dass sie stark genug war ... Aber nun saß sie hier zusammengekauert und wimmernd auf dem Boden, mit der Gewissheit, dass er nie aufhören würde und das sie ihm wohl nie entrinnen könnte. Aber...war es nicht von Anfang an absehbar gewesen, dass es so enden musste?